



**4 Pièces**

**98 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4528-B15-5440582**

**738 000 €**

**Praz-sur-Arly**

Appartement à vendre (74120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez "EVASION", ce nouveau programme situé à Praz-sur-Arly. A moins de 10 minutes de Megève, ce village-station fait partie intégrante du domaine skiable de l'Espace Diamant. EVASION a hérité d'un emplacement idéal au bord de l'Arly, à moins de 500 mètres du cœur du village où se côtoient commerces, restaurants et services de proximité. Un télésiège, se trouvant à proximité immédiate, vous permettra de gagner le sommet du Crêt-du-Midi culminant à 1890 mètres d'altitude. Enfin, la nouvelle base de loisirs, située à 400 mètres, viendra compléter les nombreuses activités qu'offre ce village ...

Discover "EVASION", this new development in Praz-sur-Arly. Less than 10 minutes from Megève, this village resort is an integral part of the Espace Diamant ski area. EVASION is ideally located on the banks of the River Arly, less than 500 metres from the heart of the village, with its shops, restaurants and local services. A chairlift is just around the corner to take you to the summit of Crêt-du-Midi, at an altitude of 1,890 metres. And finally, the new leisure centre, just 400 metres away, completes the range of activities on offer in this charming village. This residence offers just 33 ...

## CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)